



CON EL NIÑO NO SE JUEGA
POR ESO ES IMPORTANTE...

- Evitar exponerse al sol.
- Hacer uso racional del agua y la energía.
- No realizar quemas ni fogatas.
- Reportar incendios de cobertura vegetal.
- Hacer una disposición adecuada de los residuos.

¡Unidos protegemos nuestro patrimonio natural!



tsmnoticias.com



EL PODER DE LA INFORMACIÓN, ESTÁ EN SUS MANOS

Inicio Actualidad Política Entrevistas Opinión Mundo Aló



TIENDA VIRTUAL NEIVA



Tú lo quieres, tú lo tienes...

OPIFY STORE

322 7683920



Síguenos...

ACTUALIDAD

Cerca de 2.500 personas participaron

ACTUALIDAD

Cerca de 2.500 personas participaron en las actividades lúdicas de Ecopetrol en Huila en 2023

por TSM Noticias · 15 enero, 2024 · 266 views · 2 mins read



ÚLTIMAS NOTICIAS



La consecuencia de empoderar políticamente a criminales es que se...



La consecuencia de empoderar políticamente a criminales es que se desatan genocidios sobre los pueblos, dijo el presidente Petro al llegar a Guatemala

El mandatario tuvo este domingo una reunión bilateral con el



Aitana Bonnmatí, ganó el Premio The Best a la Jugadora de la FIFA 2023

Por dicho premio participaba también la caleña Linda Caicedo. La



Linda Caicedo, en los premios The Best en Londres

La deportista Linda Caicedo llegó a los The Best, deslumbrando



Vamos a Davos, anunció el presidente Gustavo Petro desde Guatemala

Desde la capital de



Guatemala, donde asistió a la posesión



Day Vásquez, sin dinero para cumplir con principio de oportunidad

Day Vásquez, pidió aplazar audiencia para legalizar colaboración con la

Facebook

Twitter

LinkedIn

Durante el año 2023, un total de 2.461 habitantes del Huila participaron en diversas actividades lúdicas y pedagógicas organizadas por Ecopetrol.

Estas iniciativas tenían como objetivo enriquecer los conocimientos sobre la industria de los hidrocarburos, el medio ambiente, la transición energética y la seguridad vial.

Programas como «Ecopetrol va a la escuela», «Protejamos nuestro planeta», «Hagamos las paces con el medio ambiente», y la participación en la Feria Internacional del Libro de Neiva «Filvorágine» brindaron la oportunidad a niños, jóvenes y adultos de comprender de manera lúdica y didáctica el compromiso de Ecopetrol con el desarrollo sostenible de la región.



A través de juegos interactivos, participantes de todas las edades exploraron aspectos clave relacionados con la producción de petróleo y gas, la presencia de estos recursos en la vida diaria, los esfuerzos de la empresa para la conservación ambiental, así como su contribución al desarrollo nacional, regional y comunitario.

La docente Martha Cecilia Polanco, de la I.E Ana Elisa Cuenca en la sede Bajo Mirador del municipio de Yaguará, expresó: «Es muy bueno, porque estamos rodeados de naturaleza y los niños están en la etapa de aprendizaje, aquí

PUBLICIDAD

Especialización en Docencia Universitaria

FACULTAD DE EDUCACIÓN

ESPECIALIZACIÓN EN **DOCENCIA UNIVERSITARIA**

SNIES: 107609

Duración: 2 semestres

Inscripciones Abiertas

Inscríbete Escaneando este Código Qr

CONTACTANOS 317 514 1730

rectorelearning@unlaavarras.edu.co
edlenguajgrafico@unlaavarras.edu.co
coordinadordocenciainiversitaria@unlaavarras.edu.co

aprenden cómo mejorar y cuidar nuestro medio ambiente para las futuras generaciones».

De esta manera, Ecopetrol fortalece el relacionamiento con las comunidades del área de operaciones en el Huila y fomenta la educación en temas energéticos, ambientales y sociales.





15 enero, 2024

La consecuencia de empoderar políticamente a criminales es que se desatan genocidios sobre los pueblos, dijo el presidente Petro al llegar a Guatemala



15 enero, 2024

Aitana Bonmatí, ganó el Premio The Best a la Jugadora de la FIFA 2023



15 enero, 2024

Linda Caicedo, en los premios The Best en Londres



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD

Alcalde de Neiva, Germán Casagua, lideró operativos de seguridad y movilidad

por TSM Noticias · 15 enero, 2024 · 183 views · 3 mins read



ÚLTIMAS NOTICIAS



La consecuencia de empoderar políticamente a criminales es que se desatan genocidios sobre los pueblos, dijo el presidente Petro al llegar a Guatemala

El mandatario tuvo este domingo una reunión bilateral con el



Aitana Bonmatí, ganó el Premio The Best a la Jugadora de la FIFA 2023

Por dicho premio participaba también la caleña Linda Caicedo. La



Linda Caicedo, en los premios The Best en Londres

La deportista Linda Caicedo llegó a los The Best deslumbrando



Facebook

Twitter

LinkedIn

Luego que el alcalde de Neiva, **Germán Casagua Bonilla**, anunciara medidas de seguridad para devolverle a los ciudadanos la tranquilidad al desplazarse por la ciudad, se iniciaron nuevamente los operativos nocturnos de movilidad y seguridad.



Como parte de una de las estrategias que se han venido implementando desde los primeros días de 2024, el alcalde de Neiva **Germán Casagua**, un equipo de Secretaría de Gobierno, los equipos operativos de la **Secretaría de Movilidad** con el apoyo y articulación de la **Policía Metropolitana de Neiva** adelantaron un importante operativo de control para recuperar la seguridad y movilidad para los ciudadanos.



Vamos a Davos, anunció el presidente Gustavo Petro desde Guatemala

Desde la capital de Guatemala, donde asistió a la posesión



Day Vásquez, sin dinero para cumplir con principio de oportunidad

Day Vásquez, pidió aplazar audiencia para legalizar colaboración con la

PUBLICIDAD

Especialización en Docencia Universitaria

FACULTAD DE EDUCACIÓN

ESPECIALIZACIÓN EN **DOCENCIA UNIVERSITARIA**

SNIES: 107609

Duración: 2 semestres

Inscripciones Abiertas

Inscríbete Escaneando este Código Qr

CONTACTANOS 317 514 1730

gestorelearning@uninavarra.edu.co
edisenografico@uninavarra.edu.co
coordinador@docenciauniversitaria@uninavarra.edu.co



“Tener los documentos de los vehículos y motocicletas al día, proteger la vida, cumplir las normas de tránsito y de convivencia ciudadana, recuperar la confianza en la institucionalidad y en las autoridades para poder tener nuevamente una ciudad segura para todos”, fue la invitación que hizo a los neivanos el primer mandatario, quien acompañó y lideró hasta altas horas de la madrugada las acciones realizadas.



El plan estratégico dejó los siguientes resultados:

- Recuperación de una moto que había sido hurtada.*
- Cierre de 3 establecimientos de comercio que expenden licor al público, dos de ellos por no contar la documentación requerida para su funcionamiento y uno por tener en sus instalaciones sustancias psicoactivas.*
- 73 órdenes de comparendo*
- 34 motos inmovilizadas*
- 7 vehículos, de los cuales 3 se inmovilizaron porque sus conductores estaban en estado de embriaguez.*
- No se presentaron homicidios*
- No se presentaron lesiones personales*
- Se tomaron 10 pruebas de alcoholemia las cuales 4 fueron pasivas dando cero concentraciones de alcohol en la sangre, 3 positivas y 3 que infringían la ley 1696 del 2013 al negarse a la toma de la muestra*



El compromiso de la **Administración Municipal** por recuperar la confianza de la ciudadanía, la seguridad, el espacio público y la movilidad será una constante, por tal motivo este tipo de acciones se continuarán desarrollando en diferentes zonas de la ciudad en la que se había vuelto común la ausencia de institucionalidad y autoridad.







[Facebook](#) [Twitter](#) [LinkedIn](#) [TikTok](#)



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



15 enero, 2024

La consecuencia de empoderar políticamente a criminales es que se desatan genocidios sobre los pueblos, dijo el presidente Petro al llegar a Guatemala



15 enero, 2024

Aitana Bonmatí, ganó el Premio The Best a la Jugadora de la FIFA 2023



15 enero, 2024

Linda Caicedo, en los premios The Best en Londres



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

MUNDO

Teo, el único sobreviviente del derrumbe en la vía Quibdó – Medellín, regresa a casa

TSM por TSM Noticias · 15 enero, 2024 · 103 views · 1 min read ·



ÚLTIMAS NOTICIAS



La consecuencia de empoderar políticamente a criminales es que se desatan genocidios sobre los pueblos, dijo el presidente Petro al llegar a Guatemala

El mandatario tuvo este domingo una reunión bilateral con el



Aitana Bonmatí, ganó el Premio The Best a la Jugadora de la FIFA 2023

Por dicho premio participaba también la caleña Linda Caicedo. La



Linda Caicedo, en los premios The Best en Londres

La deportista Linda



Facebook

Twitter



Este perrito es el único sobreviviente de la familia Andrade, los cuales no sobrevivieron a la tragedia.

Teo, que viajaba hacia Medellín con cuatro personas; ahora está en su hogar, en Quibdó .

Testigos cuentan que el animal ladraba avisando sobre la tragedia que estaba a punto de ocurrir.

[Ver esta publicación en Instagram](#)

Una publicación compartida de TSM Noticias – Información de Neiva, Huila y C...

Facebook

Twitter



Caicedo llegó a los The Best, deslumbrando



Vamos a Davos, anunció el presidente Gustavo Petro desde Guatemala

Desde la capital de Guatemala, donde asistió a la posesión



Day Vásquez, sin dinero para cumplir con principio de oportunidad

Day Vásquez, pidió aplazar audiencia para legalizar colaboración con la

PUBLICIDAD

Especialización en Docencia Universitaria

FACULTAD DE EDUCACIÓN

ESPECIALIZACIÓN EN **DOCENCIA UNIVERSITARIA**

SNIES: 107609

Duración: 2 semestres

Inscripciones Abiertas

Inscríbete Escaneando este Código Qr

CONTÁCTANOS 317 514 1730

gestorelearning@unlavarra.edu.co
edisenografico@unlavarra.edu.co
coordinador@docenciauniversitaria@unlavarra.edu.co



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



15 enero, 2024

La consecuencia de empoderar políticamente a criminales es que se desatan genocidios sobre los pueblos, dijo el presidente Petro al llegar a Guatemala



15 enero, 2024

Aitana Bonmatí, ganó el Premio The Best a la Jugadora de la FIFA 2023



15 enero, 2024

Linda Caicedo, en los premios The Best en Londres



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD

Hallan dos cuerpos sin vida en zona rural de Huila

por TSM Noticias · 15 enero, 2024 · 312 views · 1 min read

ÚLTIMAS NOTICIAS



La consecuencia de empoderar políticamente a criminales es que se desatan genocidios sobre los pueblos, dijo el presidente Petro al llegar a Guatemala



Facebook

Twitter

LinkedIn

Los cuerpos fueron encontrados en la vía que comunica a los municipios de Oporapa y Saladoblanco.

Los cuerpos fueron encontrados amarrados de manos y pies, se trataría de escoltas de la Unidad Nacional de Protección (UNP); Las autoridades investigan.

“El Departamento de Policía Huila, se permite informar que sobre las 8:00 de la noche conocimos por información de la ciudadanía del hallazgo de, al parecer, dos cuerpos sin vida en zona rural del municipio de Saladoblanco y Oporapa, vereda La Maica. Desde ya iniciamos con el proceso investigativo con el fin de establecer la plena identidad de los dos fallecidos y los móviles que dieron lugar a tan lamentable hecho”, confirmó el coronel William Javier Lara Avendaño.

Las víctimas que hacían parte del esquema de seguridad de José Enrique Roa, firmante de paz, se encontraban el pasado 14 de enero, en el corregimiento de Guacacayo, jurisdicción del municipio de Pitalito-Huila.

Al parecer fueron atacados en dicha reunión por un grupo armado, perteneciente al frente Ismael Ruiz; en estos hechos resulta herido un escolta y el señor, Jose Roa fue amarrado, junto a dos personas más y llevados con rumbo desconocido.

Le puede interesar:

Encuentro departamental del Partido de la U en el Huila: decisiones y perspectivas para el desarrollo <https://tsmnoticias.com/encuentro-departamental-del-partido-de-la-u-en-el-huila-decisiones-y-perspectivas-para-el-desarrollo/>

El mandatario tuvo este domingo una reunión bilateral con el



Aitana Bonmatí, ganó el Premio The Best a la Jugadora de la FIFA 2023

Por dicho premio participaba también la caleña Linda Caicedo. La



Linda Caicedo, en los premios The Best en Londres

La deportista Linda Caicedo llegó a los The Best, deslumbrando



Vamos a Davos, anunció el presidente Gustavo Petro desde Guatemala

Desde la capital de Guatemala, donde asistió a la posesión



Day Vásquez, sin dinero para cumplir con principio de oportunidad

Day Vásquez, pidió aplazar audiencia para legalizar colaboración con la

PUBLICIDAD

Especialización en Docencia Universitaria

FACULTAD DE EDUCACIÓN
ESPECIALIZACIÓN EN
DOCENCIA UNIVERSITARIA
SNIES: 107609
Duración: 2 semestres
Inscripciones Abiertas
Inscríbete Escaneando este Código Qr
CONTACTANOS
317 514 1730
gestorelearning@univarrara.edu.co
edisenografico@univarrara.edu.co
coordinador@docenciauniversitaria@univarrara.edu.co



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



15 enero, 2024

La consecuencia de empoderar políticamente a criminales es que se desatan genocidios sobre los pueblos, dijo el presidente Petro al llegar a Guatemala



15 enero, 2024

Aitana Bonmatí, ganó el Premio The Best a la Jugadora de la FIFA 2023



15 enero, 2024

Linda Caicedo, en los premios The Best en Londres



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

POLÍTICA

Encuentro departamental del Partido de la U en el Huila: decisiones v

ÚLTIMAS NOTICIAS



La consecuencia de empoderar políticamente a criminales es que se desatan genocidios